

Ensemble
pourGenouillé
vienna

#24

Gérard Teillay, Maria Bellonzi
et Jean-Guy Valette

Genouillé rend hommage au grand batteur de jazz Charles Bellonzi

Ce grand artiste nous a quittés en juillet dernier, à l'âge de 83 ans. Les hommages se sont multipliés, ici et là, après sa disparition, y compris lors de la dernière cérémonie des Victoires de la musique. L'équipe municipale, sa fille Maria et ses amis ont souhaité saluer cette belle personne qu'était Charles ou plutôt « Lolo » Bellonzi. Installé depuis plus de 40 ans à La Trafigère de Genouillé, Charles a su faire sa place dans la région. Musicien de talent, il a joué avec les plus grands du monde du Jazz. Membre d'un trio emmené par Martial Solal, il avait ensuite rejoint l'orchestre de Claude Nougaro en compagnie d'Eddy Louiss et de Maurice Vander. Bien plus qu'un batteur hors pair, il a aussi transmis sa technique si singulière. D'ailleurs, l'un

de ses élèves, Alban Mourgues, était là ce dimanche 2 mars dans la salle des fêtes de Genouillé. La presse écrit d'Alban, qu'il est l'élève surdoué du grand maître de la batterie Jazz, Charles Bellonzi. Tout est dit.

D'autres élèves étaient présents comme pour remercier une magnifique transmission inestimable. Cette rencontre a vu défilé de nombreux

musiciens, devant un public nombreux et sous le charme. Un très beau documentaire a également été diffusé sur grand écran, réalisé par Gérard Teillay, retraçant l'histoire de Charles. Un moment inoubliable plein d'émotions qui ressemblait à cet homme si talentueux et en même temps si discret et si généreux. Et surtout tellement rigolo !



Les Amis de Genouillé dévoilent leur programme

Le 1^{er} mars dernier, les membres de l'association « Les Amis de Genouillé », sous la présidence d'Elisabeth Bonnin, entourée de bénévoles investis et mobilisés, ont souhaité saluer le dévouement et l'engagement depuis 36 ans de l'un de ses fondateurs, Jean-Guy Valette. Cinq rendez-vous sont proposés pour l'année 2025. Le programme joint illustre la diversité des propositions que vous pouvez retrouver sur la page Facebook « Les amis de Genouillé 86 ». Aux côtés de la présidente, Elisabeth Bonnin, le bureau de l'association pourra s'appuyer aussi sur Jacky Morin, vice-président, Marylise Herbain, secrétaire, Sheila Read, secrétaire-adjointe, Claudette Nadaud, trésorière, David Borwick, trésorier-adjoint et Sylvie Depré, chargée de communication.



Si vous souhaitez adhérer à l'association, n'hésitez pas à vous rapprocher de ses dirigeants. Le prix de la cotisation, pour la saison 2025, est de 10 €.

Mail : contact.amisdegenouillé86@gmail.com

La tartiflette de l'Amicale Sportive de Genouillé



Près de 80 personnes participaient à la tartiflette de l'ASG. Belle soirée de partage, tout en se préparant pour le prochain temps fort sportif, le méchoui du samedi 14 juin 2025. Retenez, dès à présent la date.

L'entretien annuel de la voirie

La commune de Genouillé mobilise régulièrement l'un des services de la Communauté de communes du Civraisien en Poitou, pour réparer la voirie communale, à travers la réalisation de rustines, sur nos routes.

Dénoté PATA (Point A Temps Automatique), un camion adapté pour réaliser des enduits localisés en épanchant, à la fois une émulsion



de bitume et des gravillons, circulera prochainement à Genouillé. Si vous avez constaté des nids de poule sur l'enrobé et les routes goudronnées, n'hésitez pas à les signaler à la mairie, avant le 15 avril. Nous ne manquerons pas d'intégrer vos demandes d'intervention dans le circuit qu'empruntera le véhicule en charge de la prestation.

Martine accompagne nos aînés

Rencontrer Martine Rouffignac, auxiliaire de vie auprès de l'ADMR de Charroux, a été un moment très touchant.

Nous nous étions donné rendez-vous chez Jean et Claude Davoigneau pour interviewer Martine. Nous voulions en savoir davantage sur cette profession tellement précieuse en milieu rural. Une vraie réponse au service du maintien à domicile. Le plus longtemps possible. Depuis 2004, elle exerce ce métier à temps partiel. Elle est volante et assure ainsi les remplacements des personnels. Sa vie est rythmée par les imprévus. Mais elle aime ce côté irrégulier.

Toilette, ménage, courses, préparation des repas, repassage du linge sont des exemples de tâche que les auxiliaires de vie accomplissent. Mais le plus important pour Martine, ce sont les échanges, le lien social comme elle aime à dire. Agée de 57 ans, mère de trois enfants, elle habite avec son époux une maison de famille dans le village de Frenier à Genouillé. Son métier l'amène à intervenir dans 5 à 6 maisons dans une journée, avec sa petite voiture verte reconnaissable. Elle est passionnée par cette profession si particulière, qui lui permet de rencon-



trer des gens très différents, avec toujours cette sensation d'être utile, d'être attendue. Les missions qu'elle effectue sont souvent entourées de discussions sur la famille, les parcours de vie, les accidents ou les douleurs du passé.

Ce métier pour Martine, c'est avant tout être à l'écoute des personnes qu'elles visitent. « Je fais ce métier, comme j'aimerais que l'on s'occupe de mes parents » : dit-elle avec beaucoup d'émotion. D'ailleurs, Jean et Claude apprécient les services de l'ADMR de Charroux. Des services qui permettent, à l'un et à l'autre, de rester ensemble et de mieux vivre chez eux, à La Touche. Nous avons demandé à Jean et Claude d'évaluer leur niveau de satisfaction, en attribuant une note. Pas moins de 8 points sur 10, ont-ils répondu sans la moindre hésitation, en regardant Martine comme pour manifester une forme de reconnaissance.

Alors, Martine, toi et tes collègues, vous pouvez être fières de ce résultat qui démontre à quel point vous êtes appréciées et indispensables. Félicitations et merci pour cette belle aventure humaine.



Le repas annuel de la chasse



Le traditionnel banquet de la chasse a réuni, cette année encore, une centaine de convives. Ce déjeuner, très chaleureux, était attendu. Il faut dire que les plaisirs de se retrouver, de rigoler étaient bien là, en toute simplicité. Son président, Gérald Changeur est très attaché à proposer une belle ambiance. Pour toutes informations sur les activités de l'association, n'hésitez pas à le contacter au 06 09 71 32 87. L'assemblée générale annuelle de l'Association Communale de Chasse Agréée de Genouillé se tiendra en juin prochain.



LE COMITÉ DES FÊTES DE GENOUILLE

De nombreuses surprises sont en préparation avec **la randonnée pédestre**, le dimanche 27 avril prochain. Vous aurez le choix entre deux parcours sur les chemins de la commune, l'un de 8 km et l'autre de 15 km, avec un départ depuis l'aire de loisirs du « Pas de la mule ».

Ensuite, **la fête annuelle de la Pentecôte**, le dimanche 8 juin, avec sa brocante/vidé-grenier. Rappelons que l'emplacement est gratuit pour les habitants de la commune. Pour les personnes extérieures, le prix est de 1,50 €, le mètre linéaire. Dans tous les cas, il vous faut réserver au 07 86 70 70 28. La journée se poursuivra par une choucroute à 19 heures, là aussi sur réservation au 06 37 66 30 27. De nombreuses animations seront proposées dont un concert à ne pas manquer. Et pour terminer ce beau rendez-vous, un feu d'artifice offert par la municipalité et le Comité des fêtes.

La soirée karaoké est prévue le samedi 18 octobre, dans la salle des fêtes

Un concert de chorales est aussi en préparation.

Remercions l'ensemble des bénévoles qui s'investissent d'une manière remarquable pour animer notre commune. Le bureau de l'association est composé de Jean-Claude Verneuil, président, Mathilde Drouet, vice-présidente, Béatrice Maignant, trésorière, Karen Jouanaud, trésorière adjointe, Michel Provost, secrétaire et Anthony Massias, secrétaire-adjoint. Au cours de la soirée, l'assistance a tenu à saluer le dévouement de Monique Lhéraud, présidente et puis vice-présidente du Comité des fêtes pendant de très nombreuses années. Bravo à elle. Et bienvenue aux nouveaux acteurs.

UN ATELIER NUMÉRIQUE GRATUIT

Vous rencontrez des difficultés pour accéder à votre boîte mail. Vous aimeriez copier sur votre ordinateur ou sur votre tablette, les photos que vous avez prises avec votre téléphone.

Alors, rapprochez-vous d'Alexis, le conseiller numérique. Alexis assure des permanences régulièrement à la mairie de Genouillé, pour vous aider gratuitement à résoudre vos problèmes et à répondre à toutes vos questions. Il vous accompagnera pour mieux gérer votre messagerie, naviguer sur internet, effectuer en toute confidentialité vos démarches administratives... Les prochaines permanences sont prévues **les jeudis 3 et 17 avril de 9 h à 12 h.**

La mairie de Genouillé vous ouvre ses portes.

Tous les matins, du lundi au vendredi, de 8h à 12h30, et les mardis et jeudis après-midi, de 14h00 à 17h15.

Tél : 05 49 87 10 71

Mail : contact@genouille86.fr
www.genouille86.fr

Le maire, Jean-Guy Valette, reçoit sur rendez-vous tous les mardis.

ÉTAT-CIVIL

Ils nous ont quittés

- Le 19 décembre 2024, Joseph Gaborieau, à l'âge de 82 ans
- Le 30 décembre 2024, Jacqueline Hill, née Whitfield, à l'âge de 78 ans
- Le 27 janvier 2025, Paulette Audry, née Olivier, à l'âge de 91 ans.

Nous adressons nos très sincères condoléances aux familles.

Félicitations à

- Delphine Boireau et à Guillaume Trillaud, demeurant Les Rechers, pour leur déclaration conjointe de pacte civil de solidarité, le 5 février 2025. Tous nos vœux de bonheur.